
Nunca reportaron narcomenudeo en antros y bares de Zona Rosa ...
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Jesús Rodríguez Almeida, secretario de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF),
aseguró que los dueños “nunca” le notificaron de algún problema de narcomenudo en bares y
discotecas de la Zona Rosa, cuando fungió como procurador general de ...Leer todo el artículo
»
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